



Sulz, den 15.07.2024

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,

die Schulgemeinschaft des Albeck-Gymnasiums kann auf zahlreiche Erfolge des vergangenen Schuljahrs zurückschauen, die auf unserer Homepage

www.albeck-gymnasium.de unter „Aktuelles“ sowie unter „Was wir tun“ zu entdecken sind.

Es lohnt sich die dort eingestellten Dokumentationen über Meilensteine und Highlights dieses Schuljahrs zu sichten!

Dort sind Berichte zu finden über Unterrichtserfolge, über verschiedenste außerunterrichtliche Veranstaltungen und Aktionstage, über lobenswerte Wettbewerbserfolge und Workshops sowie über erfreuliche Veränderungen im Schulgebäude.

Bei unserem Schulfest, das am **Dienstag, 23. Juli, ab 14 Uhr im Schulgebäude und auf dem Schulgelände** stattfindet, kann die erstaunliche Vielfalt schulischer Aktivitäten vor Ort erlebt werden. Einblicke in sanierte und neu ausgebaute Fachräume stehen ebenso auf dem Programm wie Ausstellungen und Aufführungen verschiedener Arbeitsgemeinschaften (z.B. Gitarrenbau, Schülerzeitung, Kulturstarter, Rockband, Fotografie, MINT, Mediation u.v.m.).

Theaterluft kann man schnuppern, wenn Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 - 12 **ab 14 Uhr in der Aula** das Schultheaterstück „Das Grauen kommt auf leisen Sohlen“ aufführen.

Von 15:30 – 16:15 Uhr vergibt die Schulleitung in der Aula Preise, Belobungen und AG-Zertifikate an SuS der Klassen 9 – 12. Von 16:30 – 17:15 Uhr findet in der Aula die gleiche Veranstaltung für SuS der Klassen 5 – 8 statt.

Das Schulfest endet mit einem musikalischen Feuerwerk unserer Musik-AG, die **ab 18 Uhr in der Aula im Sommerkonzert** zu hören und zu erleben sind.

Für die Bewirtung sorgen auch dieses Jahr wieder unsere Schülerinnen und Schüler der SMV.

Wir laden herzlich zum Besuch des Schulfests ein und möchten das Schuljahr gemeinsam ausklingen lassen.

Am Ende dieses Schuljahrs danken wir allen Lehrerinnen und Lehrern für ihr großes Engagement im Unterricht aller Klassen sowie bei sämtlichen außerunterrichtlichen Veranstaltungen, so dass unsere Schule wieder Lernort, Lebens- und Entwicklungsraum unserer Schülerinnen und Schüler gewesen ist.

Sechs Lehrkräfte, denen wir für ihre Unterrichtstätigkeit sowie für ihr Engagement am Albeck-Gymnasium danken, verlassen nach diesem Schuljahr unsere Schule. Wir wünschen ihnen alles Gute an neuen Wirkungsstätten.

Dank gilt auch unseren beiden Sekretärinnen, Frau Faißt und Frau Beninato, unserem Hausmeister, Herrn Geissler, sowie unserer Leiterin der Schulmensa, Frau Schmidt.

Unser Förderverein unter Vorsitz von Herrn Junger hat im vergangenen Schuljahr neben der Förderung zahlreicher außerunterrichtlicher Veranstaltungen zwei Großprojekte umgesetzt: Bestaunen Sie beim Schulfest (oder auf unserer Homepage) das Moosbild im 2. Obergeschoss des Bau A und die neue Tischtennisplatte auf dem Schulhof, neben der demnächst eine zweite Spielfläche aufgestellt wird. Die Schulgemeinschaft dankt dem Förderverein für das große Engagement und freut sich über weitere Mitglieder!

Beurlaubungen in den Tagen DIREKT VOR DEN SOMMERFERIEN können nur genehmigt werden, wenn bei der Schulleitung **rechtzeitig** ein Beurlaubungsantrag gestellt wird und wenn gleichzeitig dokumentiert werden kann, dass es sich um eine Beurlaubung z.B. für einen Sprachaufenthalt, für einen Klinikaufenthalt oder ähnliches handelt. **Urlaubsanträgen für den verfrühten Beginn einer Urlaubsreise kann gemäß Schulbesuchsverordnung nicht stattgegeben werden.**

Für alle Schülerinnen und Schüler des Albeck-Gymnasiums endet der Unterricht am letzten Schultag vor den Sommerferien - wie in den vergangenen Jahren auch - nach der 4. Stunde. Das bedeutet, dass ca. 600 Schülerinnen und Schüler gleichzeitig Unterrichtsende haben und zu den Bussen drängen.

Da aufgrund des Linien-Fahrplans keine Zusatzbusse eingesetzt werden können, wird es wie in früheren Jahren an diesem Tag nach Unterrichtsende auch wieder zu stark überfüllten Bussen kommen.

Hilfreich wäre, wenn Eltern Fahrgemeinschaften bilden könnten, um die Kinder selbst mit dem Auto abzuholen. Um ein Verkehrschaos mit Bussen vor der Schule zu vermeiden, sollten Sie als Treffpunkt zum Abholen Ihrer Kinder den Freibad-Parkplatz wählen.

An den Bushaltestellen oder um die Verkehrsinsel herum darf nicht geparkt und auch nicht gehalten werden.

Das Schuljahr 2024/2025 beginnt am Montag, 9. September 2024, um 7:30 Uhr für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 – 13. Alle wichtigen Informationen werden rechtzeitig auf unserer Homepage eingestellt. Beachten und sichten Sie dort bitte auch die Register „Downloads“ und „Kalender“.

Für die neuen Fünftklässler startet der erste Schultag am Albeck-Gymnasium mit der Aufnahmeveranstaltung in der Aula am Dienstag, 10. September 2024, ab 10:15 Uhr.

**Allen Schülerinnen und Schülern, allen Eltern, allen Lehrerinnen und Lehrern
wünschen wir schöne und erholsame Sommerferien!!!**

Mit herzlichen Grüßen

gez. Katharina Lucke
Schulleiterin

gez. Petra Dürr
Elternbeiratsvorsitzende

gez. Jessica van de Walle
Schülersprecherin

gez. Daniel Herrling
Personalratsvorsitzender